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Dos niños Pisan las uvas del
rnosto bendecido en O Barco
Fue ofrendado a santa Rita y el Nazareno en un "guiño a la economlä y la actividad social"

Los bancos de
piedra rotos del
Malecón serán
reparados
J.C.OWGOOEVALOEORRAS
j6em cM@ltregion,nel

.rrLos trabajadores del Cou-

cello tle O lllrco revisarán Ìos

bancos de piedra ubicados sobre

la oriì la derecha del río Sil, en el

Pæeo do Malecón, que Prsen-
tan despertèctos. El anunciolo
realizó el alcalde socialista, Aì-
fredo GarciaRodríguez, quien

ind.icó que serán revisados Por-
que "a imuen que ofrecen nou

é boa',
El mal estado de este mobi-

liario urbano uo es nuevo Y se

arrastra desde hace muchos
rneses, con las consiguientes
quejas vecinaìes. Muchos de

estos bancos fueron arlanca-
dos de las bases sobre las que

se æieutan, llegando aser ûrto-
jadaè aÌ iàuce algunas de sus

piezN, entânto que otrasPue-

den versesobre el Piso detierra'
Los bancos deteriorados es-

tán situados enla zonainferior
de la princiPal área recreativa

de la villa barquense Y llevan
mucho tiemPo a lavista de las

muchas personas qne diaria-
rnente recorren la acera más

próxima a la orilla del río en

sus paseos.

Estas deficiencias f ueron

nlanteadm Por el concejal tlel
-BNG 

Manuel Agra Villar' El
edil aÌudiô a los desPerfectos
de los bancos de Piçdra colo-
cados en eì entoruo d e la Piscina

afectSn negativmrente alairna-
gen de este lugar de recreo Paril
solicitar que el Co¡cello Proce-
diese a su reParación.r i

..rAìejandrc Y Estefanía son los

nonrbres de la parejainfantil que

ayerpisó las uvas delPrimerrnos-
to de la vendimia (le 2o29'Y qve

santa Rita
rroco de O
ús-Álvuez.

Eì acto se desarrolló ante el altar
delaiglesia quellevaeì nombre de

la santa, momentos antes del co-

mienzo de lamisa.

la oróxinra camPaña devendirnia'
iesírs.AJvarez aludió a la vendi-

rniay laproxirnidad de læ fiestas

en honor aINæarmo Pam consde-

tierra ile Valdeorras";
En lm breves Palabræ que diri-

gió a los fieles antes de comenzar
la misa rsaltó laimPortangia que

el viñedo tier¡e Para la comarca,

así como Ia relevancia de sus vi-
nos en los mercados nacionales e

internacionales' Ya refi riéndme a

lavendimiaactual, el Párroco in-
dicó "ha siáo un año difïcil", Por
lo oue el volumen de uva Poclrla

^. "er 
el deseado, si bien su cali-

dad "es esPectacular, lo gue su-

conællo, en horarlo d€ onclna, durãnl6 o
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